

Fecha <b>24.11.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Un Gulag en Veracruz

A través de su vocero (José Juan Sánchez Jácome), el arzobispado de Xalapa confirmó que la Iglesia católica mexicana no sólo alienta el recrudecimiento de las penas estatales contra el aborto, sino pretende echar abajo la despenalización que, por fortuna, rige en el Distrito Federal.

Su conquista más reciente, la número 17, se dio en Veracruz, donde la mayoría de un partido medieval en el Congreso, la del PRI, determinó que las mujeres

que interrumpen su embarazo serán sometidas a un... "tratamiento médico integral".

No se especifica la escuela psiquiátrica que las convertirá en conejillas de laboratorio para intentar convencerlas de que obraron "mal", o de cómo les harán ver a las "enfermas" que, en caso de reincidir (¿las imaginan haciendo del embarazo-aborto una práctica regular?), serán encarceladas hasta por cuatro años y se les multará con 100 días de salario mínimo.

Asegurada la bendición de la Santa Madre, nada más falta que los inquisidores veracruzanos rehabiliten San Juan de Ulúa como pabellón clínico...

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

